

Wir trauern um unseren langjährigen Mitarbeiter und Mietspezialisten

Peter Macher

4. Oktober 1948 – 24. Mai 2016

Peter Macher trat 1986 in die Dienste des Mieterinnen- und Mieterverbands ein. Schnell entwickelte er sich aufgrund seiner profunden Kenntnisse zum eigentlichen Motor der aufstrebenden Mieterbewegung. Unermüdlich setzte er sich als Autor, MV-Repräsentant und Politiker für ein soziales Mietrecht und für die Erhaltung von preisgünstigem Wohnraum ein, auch durch die Stiftung PWG, zu deren Gründern er zählte, oder durch sein Engagement in der Stiftung Jugendwohnhilfe. Ohne ihn sähe die Stadtzürcher Wohnpolitik heute anders aus. Die letzten Jahre vor seiner Pensionierung amtierte er als Geschäftsleiter des MVD. Mit ihm verliert die Mieterbewegung einen Doyen, der sich neben seiner grossen Kompetenz auch durch seine umgängliche und unkomplizierte Art auszeichnete. Sein früher Tod trifft uns alle sehr.

In tiefer Anteilnahme und grosser Trauer
Balthasar Glättli, Präsident MVD
Vorstand, Mitarbeitende und Bekannte